

14 de Julio - 1980

UNO/MAS/UNO

EL DIA

REPUDIO A VIDELA EN PERU

LIMA.—La ola de repudio a la anunciada visita del presidente de Argentina, Jorge Rafael Videla, al Perú para la toma de posesión del presidente electo Fernando Belaúnde Terry continúa un aumento. Quince profesores de la Universidad Nacional de San Marcos y grupos de intelectuales se sumaron al movimiento de protesta originado con el secuestro y desaparición de varios ciudadanos argentinos residentes aquí a consecuencia de una operación conjunta peruana-argentina, denunciada por periodistas.

UNO/MAS/UNO

Desmienten en Argentina una supuesta carrera armamentista

BUENOS AIRES, 13 de julio (AP y AFP).— El presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, vicealmirante Carlos Castro Madero, desmintió hoy rotundamente las versiones que advierten sobre una "carrera armamentista" argentina y dijo que el reciente convenio de cooperación nuclear firmado con Brasil "muestra claramente lo contrario".

Castro Madero, al hablar ayer en el centro petrolero de Comodoro Rivadavia, unos mil 850 kilómetros al sur de esta capital, señaló que Argentina se rehusa a firmar el Tratado de No Proliferación Nuclear (TNP), por considerarlo "discriminatorio" para las naciones en vías de desarrollo.

EXCELSIOR

Empresarios de EU se Reunirán en Argentina

BUENOS AIRES, 13 de julio. (EFE) — Ochenta y dos presidentes de las "más importantes compañías de Estados Unidos" se reunirán en Buenos Aires a fines de octubre o principios de noviembre próximos, informó el diario bonaerense Clarín.

Según el periódico, el organizador "de tal evento es David Rockefeller, y los aspectos logísticos del encuentro en Buenos Aires están a cargo del Chase Manhattan Bank".

Por último, Clarín señala que "están reservados dos pisos completos del mejor hotel local y se han contratado los servicios de más de 2.000 guardaespaldas" para esta "cumbre" empresarial.

Dice un diario en Buenos Aires Empresas transnacionales realizan ventas directas de granos a la URSS

BUENOS AIRES, 13 de julio (EFE).— Compañías transnacionales que operan en la exportación de cereales argentinos realizaron ventas directas a la Unión Soviética, violando así el embargo cerealero impuesto por la administración estadounidense contra la URSS.

Lo anterior fue informado por el diario bonaerense Convicción, tomando como base el informe mensual de la junta nacional de granos, que destina las ventas de las compañías nacionales y la de las transnacionales, dos de ellas estadounidenses, la Trading American y Nidera.

Según la junta, la Unión Soviética compró durante el mes de mayo 515 mil 900 toneladas de maíz, de las cuales las firmas argentinas vendieron 414 mil 200 a todos sus clientes, por lo que la URSS adquirió 162 mil 400 toneladas a las transnacionales estadounidenses en Argentina.

Las empresas de capital extranjero obtienen así sustanciosas ganancias al vender a la Unión Soviética cereales a más alto precio que si las ventas fueran realizadas de forma directa desde sus centrales en EU.

Elo releva claramente, afirma Convicción, que las transnacionales estadounidenses que operan en Argentina han roto el boicot dispuesto por el presidente Carter contra la URSS.

Por otra parte, se informó en Buenos Aires que —según el acuerdo firmado entre Argentina y la URSS—, la Unión Soviética recibirá un total de 4 millones 500 mil toneladas de granos anuales durante los próximos cinco años.

Los cereales que Argentina venderá a la URSS anualmente se distribuyen así: 4 millones de toneladas de maíz y sorgo y 500 mil de soya.

El contrato tendrá una duración de cuatro años —la URSS pretenderá que fuesen seis y Argentina, tres—, a partir de 1981.